## Angriff auf MdEP Matthias Ecke? – Notwehr!

Michael Frank, www.michael-frank.eu vom 06. Mai 2024

Einen Überfall soll es in Sachsen gegeben haben auf einen SPD-Abgeordneten.¹ Wer sagt denn, dass das "Rechte Gewalttäter" waren, die Herrn Ecke da überfallen haben. Diese Vermutung der Polizei² wurde jetzt schon von der halben Politik wiedergekäut³ und es gab sogar schon Demonstrationen.⁴

Ich würde sagen: Das sind aufstrebende sozialdemokratische Nachwuchspolitiker, die für die Parteibasis und für das gesamte deutsche Volk da eine Notwehrhandlung durchgeführt haben. Herr Ecke ist Mitglied des Europaparlaments und verletzt durch seine Abgeordnetenimmunität jedermanns Recht. Wer sich dagegen wehrt, der handelt in Notwehr und stets rechtens.

Es rumort im linken politischen Lager. Ich finde: es wird Zeit für eine neue Graswurzelbewegung innerhalb von R2G: Man hängt keine Plakate mehr, sondern gleich die eigenen Abgeordneten! Schon, um ihnen zu zeigen, was Immunität wert ist.

Politische Angriffsfläche bietet die deutsche Bundesregierung ja genug: feministische Außenpolitik, die deutsche Waffen an ukrainische Kindermörder liefert, islamistische Asylpolitik, die uns Terroristen ins Land einschleppt und diese regelrecht anfleht auch noch unsere Staatsbürgerschaft anzunehmen, straff leninistische Wirtschaftspolitik mit zentraler Planung, bei der zu jeder Mindestlohnerhöhung stetig die Preise steigen und asoziale christliche Sozialpolitik, die der Mischpoke von den Schergen des ukrainischen Nazi-Regimes durch organisierten Asyl-Tourismus unser Bürgergeld hinterherwirft und bedürftigen Deutschen dagegen autoritär moralisierend vorhält, dass sie überhaupt Leistungen beziehen. Die CDU/CSU will sogar die Leistungen für Deutsche kürzen. Und die Führung der Linkspartei will sogar enteignen, um noch mehr illegal eingereiste Terroristen mit Sozialleistungen zu versorgen.

Es wird also Zeit für einen wahren "Aufstand der Anständigen": Politikerinnen und Politiker, die beharrlich den Völkermord des ukrainischen Nazi-Regimes mit Waffenlieferungen unterstützen und sich damit beteiligen am Mord an russischen Kindern sollten alle um die "Ecke" gebracht werden!

Erst Vorführung extrem: Olaf Scholz, Katarina Barley, Frank-Walter Steinmeier, Robert Habeck, Annalena Baerbock, Marie-Agnes Strack-Zimmermann zusammen mit Friedrich Merz, Jens Spahn, Roderich Kiesewetter, Gregor Gysi, Katja Kipping und Klaus Lederer hier in Berlin am Baukran aufhängen und nach dem Vorbild von Kabul zur Schau stellen, damit auch jeder weiß, wer die Menschenwürde verraten hat! So kann man die Zeigefreudigkeit von Polit-Cash-Dolls auch beenden!

Dann ein ganz langer EuroCity Sonder-Express durch ganz Europa: Alle falschen Politikerinnen und Politiker hinten rein und dann zur Sicherheit nochmal: "Gas geben!" Danach die Kadaver zu Hackfleisch verarbeiten und dann als "Tatar Speciale" deklariert nach Washington zurückschicken. Bezahlt hat der Yankee ja schon dafür. Das wäre erst der Anfang, sozusagen "Kapitel Eins" zum Thema: "Ausschaffen!"

So wird unsere deutsche Heimat schrittweise völlig legal gesäubert von Hochverrätern und Parasiten!

<sup>1</sup> Siehe: Nach Angriff auf SPD-Politiker Ecke – Alle vier Verdächtigen identifiziert, in: tagesschau.de vom 06. Mai 2024, online unter: <a href="https://www.tagesschau.de/inland/innenpolitik/angriff-ecke-spd-100.html">https://www.tagesschau.de/inland/innenpolitik/angriff-ecke-spd-100.html</a>

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Siehe: Polizei geht bei Angriff auf Ecke von rechtsextremem Motiv aus, in: zeit.de vom 06. Mai 2024, online unter: <a href="https://www.zeit.de/politik/deutschland/2024-05/matthias-ecke-verdaechtige-rechtsextremismus">https://www.zeit.de/politik/deutschland/2024-05/matthias-ecke-verdaechtige-rechtsextremismus</a>

https://www.facebook.com/reel/3579882412253710, https://www.die-linke.de/start/presse/detail/linke-solidarisch-mit-matthias-ecke-und-allen-opfern-der-aktuellen-rechten-gewalt/

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> Siehe: Demo in Berlin zum Angriff in Dresden – Nicht einschüchtern lassen, in: taz.de vom 06. Mai 2024, online unter: https://taz.de/Demo-in-Berlin-zum-Angriff-in-Dresden/!6008542/